



Avis d'Appel d'Offres National Restreint

N°004/AONR/ MINRESI/IRGM/BIP/CIPM/2025 DU 10 JUILLET 2025
POUR LES ETUDES COMPLEMENTAIRES AUX ETUDES ARCHITECTURALES DE
L'IMMEUBLE R+2 DEVANT ABRITER LE CENTRE DE RECHERCHE EN SCIENCES
DES TECHNIQUES NUCLEAIRES SUR LE SITE DE NKOLBISSON-YAOUNDE VII
(EN PROCEDURE D'URGENCE)

1. Objet de l'Appel d'Offres

Dans le cadre de l'exécution de son Budget d'Investissement Public au titre de l'exercice 2025, le Directeur Général de l'Institut de Recherches Géologiques et Minières (IRGM) lance cet Appel d'Offres National Restreint pour la réalisation des études complémentaires aux études architecturales de l'immeuble R+2 devant abriter le Centre de Recherche en Sciences et Techniques Nucléaires sur le site de Nkolbisson (**en procédure d'urgence**).

Le présent Appel d'Offres fait suite à l'Avis d'Appel à Manifestation d'Intérêt N°001/ASMI/MINRESI/IRGM/BIP/CIPM/2025 du 12 Mai 2025.

2. Consistance des Prestations

Les prestations objet du présent AONR portent sur les études permettant d'établir et de préciser les caractéristiques techniques détaillées des travaux à réaliser et la rédaction des documents de contractualisation en phase travaux.

Le consultant devra fournir dans un premier temps un catalogue géotechnique d'éléments caractéristiques de la zone du projet et présenter une description des sols, et par la suite, les éléments techniques relatifs au dimensionnement du bâtiment et des fondations. L'influence des problèmes géotechniques détectés et des recommandations y afférentes seront considérées avec une plus grande attention.

Au titre des présentes prestations, le consultant réalisera l'étude géotechnique et le dimensionnement de l'ouvrage.

Il proposera à l'approbation du Maître d'Ouvrage, un programme de reconnaissance géotechnique et les méthodes et logiciels de calcul qui comporteront obligatoirement :

Géotechnique

- Pour la fondation du bâtiment :
 - Des essais au pénétromètre dynamique lourd ;
 - Des tarières manuelles le long des accès avec prélèvement des matériaux pour des éventuelles identifications.
- Pour les matériaux de viabilité:
 - Prélèvement des échantillons remaniés sur lesquels seront effectués des essais de laboratoires suivants :
 - Granulométrie,
 - limites d'Atterberg,
 - CBR
 - Proctor
 - Teneur en eau
 - VBS

Technique

Dimensionnement du bâtiment et production des plans d'exécution qui comprendront entre autres coffrage et ferrailage.

➤ **Rapport**

Le rapport présentera, les informations géotechniques et techniques résultant des études de sols et de la descente de charge du bâtiment. Un profil en long géotechnique sera joint au dossier, avec indication de la nature des sols traversés, des caractéristiques intrinsèques et de compactage des matériaux de viabilité.

Le rapport (physique et numérique) sera soumis à l'IRGM en cinq (05) exemplaires.

Ce rapport devra comprendre les résultats des différentes investigations du consultant ainsi que ses conclusions et recommandations et devra être accompagné de tous les justificatifs pertinents.

L'attention du consultant est attirée sur l'importance accordée par le Maître d'Ouvrage du projet à la qualité de l'étude dont la bonne exécution constitue un gage de réussite de l'étude du projet. Aussi, le Consultant devrait-il se couvrir de toutes les garanties notamment dans la constitution de son équipe de projet.

3. Tranches/Allotissement

Les prestations sont groupées en un lot unique.

4. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables est de **Dix millions (10 000 000) de francs CFA.**



5. Délai prévisionnel d'exécution

Le délai maximum prévu par le Maître d'Ouvrage pour la réalisation des prestations objet, du présent Appel d'Offres est de : **Quarante-Cinq (45) jours**. Ce délai court à compter de la date de notification de l'Ordre de Service de commencer les prestations.

6. Participation et origine

La participation au présent Appel d'Offres est restreinte aux Cabinets et Bureaux d'Etudes Techniques pré-qualifiés l'Appel suite à l'Avis à Manifestation d'Intérêt N°001/ASMI/MINRESI/IRGM/BIP/CIPM/2025 du 12 Mai 2025 ci-dessous :

n°	Noms des candidats pré-qualifiés	Adresse
01	LABOSOILS SARL	BP 30 788-Yaoundé
02	NEW DESIGN BUILT SHINE	BP 30 320- Yaoundé
03	GEST (Global Environnement & Spatial Technologies).	BP 33 906-Yaoundé

7. Financement

Les prestations objet du présent appel d'offres sont financées par le **Budget d'Investissement Public de l'IRGM, exercice 2025**, sur la ligne d'imputation budgétaire **2501003-04502739900-211 201-Etudes**.

8. Mode de soumission

*Le mode de soumission retenu pour cette consultation est le **mode hors ligne**.*

9. Cautionnement de soumission

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives un cautionnement de soumission , acquitté à la main, accompagné du **récépissé de consignation délivré par la Caisse des Dépôt et Consignations** et délivrée par un organisme ou une institution financière agréée par le Ministre chargé des finances pour émettre les cautions dans le domaines des marchés publics et dont la liste figure dans la pièce 14 du DAO dont le montant s'élève à : **Deux cent mille (200 000) francs CFA** ; et valable jusqu'à trente (30) jours au-delà de la date initiale de validité des offres. L'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre ou un organisme financier de première catégorie autorisé par le Ministère chargé des Finances à émettre des cautions dans le cadre des marchés publics, entraînera le rejet pur et simple de l'offre. Une caution de soumission produite mais n'ayant aucun rapport avec la consultation concernée est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d'ouverture des plis est irrecevable.

10. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier physique peut être consulté gratuitement aux heures ouvrables dès publication du présent avis, au Secrétariat des Marchés de l'Institut de Recherches Géologiques et Minières (IRGM) sis face BEAC Elig Essono, B.P. : 4110 – Nlongkak Yaoundé, Tél : (237) 222 22 24 30, Fax (237) 222 22 24 31.

11. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

La version physique du dossier d'appel d'offres peut être obtenue dès publication du présent avis, à l'adresse ci-dessus, contre présentation d'un reçu de paiement d'une somme non remboursable de Trente-Cinq mille (35 000) FCFA, payable dans le compte N° 33598860001-94 ouvert au nom de l'ARMP (CAS-ARMP) dans les livres des différentes Agences de la BICEC, représentant les frais d'acquisition du Dossier.

La quittance devra préciser le numéro de l'Avis d'Appel d'Offres. Lors du retrait du dossier, les soumissionnaires devront se faire enregistrer en laissant leur adresse complète : Boîte Postale, Téléphone, Fax, E-mail.

12. Remise des offres

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont l'original et six (06) copies marquées comme tels, devra parvenir au Secrétariat du Directeur Général de l'Institut de Recherches Géologiques et Minières (IRGM) sis face BEAC Elig Essono, B.P. : 4110 – Nlongkak Yaoundé, Tél : (237) 222 22 24 30, Fax (237) 222 22 24 31, au plus tard le 04 Août 2025 à 12 heures et devra porter la mention :

« Avis d'Appel d'Offres National Restreint

**N°004/AONR/ MINRES/IRGM/BIP/CIPM/2025 DU 10 JUILLET 2025
POUR LES ETUDES COMPLEMENTAIRES AUX ETUDES ARCHITECTURALES DE
L'IMMEUBLE R+2 DEVANT ABRITER LE CENTRE DE RECHERCHE EN SCIENCES DES
TECHNIQUES NUCLEAIRES SUR LE SITE DE NKOLBISSON-YAOUNDE VII EN
PROCEDURE D'URGENCE**

**Financement : Budget d'Investissement Public (BIP) de l'IRGM
Exercice 2025**

« A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT ».

Le soumissionnaire fournira un septième exemplaire de la copie de l'offre financière, dans une enveloppe scellée et marquée.

« offre témoin » pour servir d'offre témoin destinée à l'organisme chargé de la régulation des Marchés Publics pour conservation.

13. Recevabilité des plis

Les pièces administratives, l'offre technique et l'offre financière doivent être placées dans des enveloppes différentes séparées et remises sous pli scellé. Seront irrecevables par le Maître d'Ouvrage:



- les plis portant les indications sur l'identité des soumissionnaires,
- les plis parvenus postérieurement aux dates et heures limites de dépôt.
- les plis sans indication de l'identité de l'Appel d'Offres ;
- les plis non-conformes au mode de soumission
- Le non-respect du nombre d'exemplaires indiqué dans le RPAO ou offre uniquement en copies

Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par un organisme ou une institution financière agréée par le Ministre en charge des finances pour émettre les cautions dans le domaine des marchés publics ou le non-respect des modèles des pièces du Dossier d'Appel d'Offres, entraînera le rejet pur et simple de l'offre sans aucun recours. Une caution de soumission produite mais n'ayant aucun rapport avec la consultation concernée est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d'ouverture des plis est irrecevable.

Pour le cas de l'Appel d'Offres Restreint (ouverture en 02 temps) : il y a lieu de relever qu'en plus du nombre d'exemplaires de l'offre financière requis, le soumissionnaire est tenu de présenter un exemplaire de cette offre financière, dans une enveloppe scellée pour servir d'offre témoin marquée comme telle, et destinée à l'organisme chargé de la régulation des Marchés Publics pour conservation. Le défaut de présentation de cette offre témoin entraîne l'irrecevabilité de l'offre du candidat concerné, dès l'ouverture des plis par la Commission de Passation des Marchés.

14. Ouverture des plis

*L'ouverture des plis se fait en **deux temps**,*

*L'ouverture des pièces administrative et offres techniques aura lieu le **04 Août 2025** à **13 Heures** par la Commission Interne de Passation des Marchés de l'IRGM dans sa salle de réunion sise à Yaoundé Elig-Essono, face BEAC.*

Seules les offres financières des soumissionnaires ayant obtenu la note technique qualificative de **80%** seront ouvertes **à 13 heures** par la même Commission et dans la même salle à **une date ultérieure après publication des résultats de l'évaluation technique.**

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une seule personne de leur choix dûment mandatée, même en cas de groupement d'entreprise.

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou l'autorité administrative compétente, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Elles doivent dater de moins de trois (03) mois à compter de la date originale de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'avis d'appel d'offres.



cas d'absence ou non-conformité d'une pièce du dossier administratif lors de l'ouverture des plis après un délai de 48 heures accordée par la Commission, l'offre sera rejetée.

15. Critères d'évaluation

15.1-Critères éliminatoires

Les critères éliminatoires fixent les conditions minimales à remplir pour être admis à l'évaluation suivant les critères essentiels. Ils ne doivent pas faire l'objet de notation. Le non-respect de ces critères entraîne le rejet de l'offre du soumissionnaire.

Il s'agit notamment de :

- ✦ L'absence du cautionnement de soumission à l'ouverture des plis;
- ✦ La non-production au-delà de 48h après l'ouverture des plis, d'une pièce du dossier administratif jugée non conforme ou absente (excepté le cautionnement de soumission);
- ✦ Des fausses déclarations, manœuvres frauduleuses ou des pièces falsifiées ;
- ✦ D'une note technique inférieure à 80 points sur 100 au bout de l'évaluation des offres techniques ;
- ✦ De l'absence de la déclaration sur l'honneur de non abandon des marchés au cours des trois dernières années ;
- ✦ du non-respect du format de fichier des offres pour les soumissions en lignes ;
- ✦ L'absence d'un prix unitaire quantifié dans l'offre financière ;
- ✦ L'absence d'un élément de l'offre financière (la soumission, les BPU, le DQE) ;
- ✦ de l'absence de la charte d'intégrité datée et signée ;
- ✦ de l'absence de la déclaration d'engagement au respect des clauses environnementales et sociales datée et signée.

15.2-Critères essentiels

Les offres techniques seront évaluées sur cent (100) points selon les critères essentiels qui porteront sur:

- Références du cabinet.....	20 points ;
- Méthodologie et plan du travail.....	25 points ;
- Qualifications et compétences du personnel	40 points ;
- Matériel et logistique	10 points ;
- Présentation des dossiers des candidats.....	05 points ;
Total	100 points.

N.B : Tout agent public listé parmi le personnel d'un soumissionnaire et qui n'a pas présenté tous les documents susceptibles de justifier sa libération de l'Administration, sera considéré comme non valable.

16. Attribution

Le marché sera attribué au soumissionnaire dont l'offre aura été évaluée la Mieux-Disante et ayant satisfait à tous les critères éliminatoires.

Le score financier se calculera selon la formule suivante : $Sf = 100 \times Fm / F$.



Sf étant le Score financier,

Fm, la proposition financière la moins-disante, et

F, le montant de la proposition considérée.

Les poids respectifs attribués aux propositions technique et financière sont :

$$T = 0,80 \quad \text{et} \quad F = 0,20$$

La note globale est : $0,80 \times St + 0,20 \times Sf$ (St = score technique et Sf = score financier).

17. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant la durée de quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date limite initiale fixée pour la remise des offres.

18. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables au **Secrétariat des Marchés de l'Institut de Recherches Géologiques et Minières (IRGM) sis face BEAC Elig Essono, B.P. : 4110 – Nlongkak Yaoundé, Tél : (237) 222 22 24 30, Fax (237) 222 22 24 31.**

20. Lutte contre la corruption et les mauvaises pratiques

Pour toute dénonciation d'actes de corruption, bien vouloir contacter la cellule de lutte anti-corruption au 222 20 37 32, 658 26 26 82 et 651 64 91 94, Fax : 222 20 37 30. Numéro vert 1517, BP : 33200, Yaoundé. Email : info@conac.cm, site web : www.conac.cm, l'Autorité chargée des Marchés Publics (MINMAP) (SMS ou appel) aux numéros : (+237) 673 20 57 25 et 699 37 07 48, l'ARMP au numéro ou le MO/MOD au numéro 222 22 24 30.

20- Additif de l'Appel d'Offres

Des additifs éventuels pourront être apportés au présent DAOR en respect de la réglementation en vigueur.

Yaoundé, le 10 JUL 2025

Ampliatioms :

- MINMAP
- CIPM/IRGM
- ARMP
- Président CIPM
- Service des marchés
- Affichage

LE DIRECTEUR GÉNÉRAL DE L'IRGM
Maître d'Ouvrage/Autorité Contractante



Joseph Victor Hell



TENDER NOTICE

N° 004/AONR/ MINRESI/IRGM/BIP/CIPM/2025 OF 10th July 2025

**FOR SUPPLEMENTARY STUDIES TO THE ARCHITECTURAL STUDIES OF THE R+2 BUILDING TO
HOUSE THE NUCLEAR SCIENCE AND TECHNOLOGY RESEARCH CENTER
ON THE NKOLBISSON-YAOUNDE VII SITE
(UNDER EMERGENCY PROCEDURE)**

1. Subject of the Call for Tender

As part of the implementation of its Public Investment Budget for the 2025 financial year, the Director General of the Institute of Geological and Mining Research (IRGM) is launching this Restricted National Call for Tenders for the completion of studies supplementing the architectural studies for the R+2 building to house the Nuclear Science and Technology Research Center on the Nkolbisson site (under emergency procedure).

This Call for Tenders follows the Notice of Call for Expressions of Interest No. 001/ASMI/MINRESI/IRGM/BIP/CIPM/2025 of May 12, 2025.

2. Nature of the Services

The services covered by this AONR relate to studies enabling the establishment and specification of the detailed technical characteristics of the work to be carried out and the drafting of contractual documents during the works phase.

The consultant will first provide a catalogue of geotechnical elements characteristic of the project area and present a description of the soils, and subsequently, the technical elements relating to the dimensioning of the building and the foundations. The influence of the geotechnical problems detected and the related recommendations will be considered with greater attention.

As part of these services, the consultant will carry out the geotechnical study and the sizing of the structure.

It will propose for approval by the Project Owner, a geotechnical reconnaissance program and the calculation methods and software which will necessarily include:

Geotechnical

→ For the building foundation:

- Penetrometer tests using a heavy dynamic penetrometer;
- Manual augers along access points, with material sampling for possible identification.

→ For road materials:

- Collection of reworked samples on which the following laboratory tests will be performed:
 - o Grain size,
 - o Atterberg limits,
 - o CBR
 - o Proctor
 - o Water content
 - o VBS

Technical

Building design and production of execution plans, which will include formwork and reinforcement, among other things.

Report

The report will present the geotechnical and technical information resulting from the soil studies and the building's load reduction. A geotechnical longitudinal profile will be attached to the file, indicating the nature of the soils crossed, the intrinsic characteristics, and the compaction of the road materials.

The report (physical and digital) will be submitted to the IRQM in five (05) copies.

This report must include the results of the consultant's various investigations as well as their conclusions and recommendations and must be accompanied by all relevant supporting documentation.

The consultant's attention is drawn to the importance placed by the project owner on the quality of the study, the proper execution of which is a guarantee of the success of the project study. Therefore, the consultant must ensure all necessary safeguards, particularly in the composition of their project team.

3. Tranches/division into lots

The services are grouped into a **single package**.

4. Estimated cost

The estimated cost of the operation following preliminary studies is **ten million (10,000,000) CFA francs**.

5. Estimated execution timeframe

The maximum period provided by the Contracting Authority for the realization of the services covered by this Call for Tenders is **Forty-Five (45) days**. This period runs from the date of notification of the Service Order to begin the services.

6. Participation and origin

Participation in this Call for Tenders is restricted to Firms and Technical Design Offices pre-qualified for the Call following Notice of Expression of Interest No. 001/ASMI/MINRES/IRQM/BIP/CIPM/2025 of May 12, 2025 below:

N°	Names of pre-qualified candidates	Address
01	LABOSOILS SARL	30 788-Yaounde
02	NEW DESIGN BUILT SHINE	30 320- Yaounde
03	GEST (Global Environnement & Spatial Technologies).	33 906-Yaounde

7. Financing

The services covered by this call for tenders are financed by the IRGM Public Investment Budget, financial year 2025, on budget allocation line **2501003-04502739900-211 201-Studies**.

8. Submission method

*The submission method chosen for this consultation is **offline**.*

9. Bid bond

Each bidder must attach to its administrative documents a bid bond, paid by hand, accompanied by the deposit **receipt issued by the "Deposit and Consignment Fund"** and issued by an organization or financial institution approved by the Minister responsible for finance to issue bonds in the field of public procurement and whose list appears in document 14 of the DAO, the amount of which is: **Two hundred thousand (200,000) CFA francs**; and valid for up to thirty (30) days beyond the initial date of validity of the offers. The absence of the bid bond issued by a first-rate bank or a first-class financial institution authorized by the Ministry responsible for finance to issue bonds in the context of public procurement, will result in the outright rejection of the offer. A bid bond produced but having no connection with the consultation concerned is considered absent. The bid bond presented by a bidder during the bid opening session is inadmissible.

10 Consultation of the Tender File

The physical file can be consulted free of charge during working hours upon publication of this notice, at the Markets Secretariat of the Institute of Geological and Mining Research (IRGM) located opposite BEAC Elig Essono, B.P.: 4110 – Nlongkak Yaoundé, Tel: (237) 222 22 24 30, Fax (237) 222 22 24 31.

11 Acquisition of the Tender File

The physical version of the tender documents may be obtained upon publication of this notice, at the above address, upon presentation of a receipt for payment of a non-refundable sum of Thirty-Five Thousand (35,000) FCFA, payable to account No. 33598860001-94 opened in the name of ARMP (CAS-ARMP) in the books of the various BICEC Agencies, representing the acquisition costs of the Document.

The receipt must specify the number of the Invitation to Tender. When collecting the documents, bidders must register by leaving their full address: PO Box, Telephone, Fax, Email.

12. Submission of bids

Each offer written in French or English in seven (07) copies including the original and six (06) copies marked as such, must reach the Secretariat of the Director General of the Institute of Geological and Mining Research (IRGM) located opposite BEAC Elig Essono, B.P.: 4110 – Nlongkak Yaoundé, Tel: (237) 222 22 24 30, Fax (237) 222 22 24 31, not later than **04th August 2025 at 12 noon** and must bear the mention:

[Handwritten signature]

"Restricted National Call for Tenders

N°004/AONR/ MINRESI/IRGM/BIP/CIPM/2025 DATED 10th July 2025

**FOR SUPPLEMENTARY STUDIES TO THE ARCHITECTURAL STUDIES OF THE R+2
BUILDING TO HOUSE THE NUCLEAR SCIENCE AND TECHNOLOGY RESEARCH CENTER
AT THE NKOLBISSON-YAOUNDE VII SITE
(UNDER EMERGENCY PROCEDURE)**

Funding: IRGM Public Investment Budget (PIB)

Fiscal Year 2025

"TO BE OPENED ONLY DURING THE BID-OPENING SESSION."

**The bidder will provide a seventh copy of the financial offer, in a sealed envelope marked
"test offer," to serve as a test offer for the public procurement regulatory body for retention.**

13. Admissibility of bids

The administrative documents, the technical offer, and the financial offer must be placed in separate envelopes and submitted in a sealed envelope. The following will not be accepted by the Project Owner:

- Envelopes bearing the identity of the bidders;
- Envelopes received after the submission deadlines;
- Envelopes without the identity of the Call for Tenders;
- Envelopes that do not comply with the submission method;
- Failure to comply with the number of copies indicated in the RPAO or offering only copies;

Any incomplete offer in accordance with the requirements of the Tender Documents will be declared inadmissible. In particular, the absence of the bid bond issued by an organization or financial institution approved by the Minister of Finance to issue bonds in the field of public procurement or failure to comply with the models of the documents in the Tender Documents will result in the outright rejection of the offer without any recourse. A bid bond produced but having no connection with the consultation in question is considered absent. The bid bond presented by a bidder during the bid opening session is inadmissible.

For the case of the Restricted Call for Tenders (opening in 02 stages): it should be noted that in addition to the number of copies of the financial offer required, the tenderer is required to submit a copy of this financial offer, in a sealed envelope to serve as a sample offer marked as such, and intended for the body responsible for regulating Public Procurement for conservation. Failure to submit this sample offer will render the offer of the candidate concerned inadmissible, as soon as the bids are opened by the Procurement Commission.

14. Opening of Bids

The opening of the bids is done in **two stages**,

The opening of administrative documents and technical offers will take place on **04th August 2025 at 1 P.M.** by the IRGM Internal Procurement Commission in its meeting room located in Yaoundé Elig-Essono, opposite BEAC.



Only the financial offers of bidders who have obtained the qualifying technical score of 80% will be opened at 1 p.m. by the same Commission and in the same room at a later date after publication of the results of the technical evaluation.

Only bidders may attend this opening session or be represented by a single duly authorized person of their choice, even in the case of a group of companies.

Under penalty of rejection, the required administrative file documents must be produced in originals or in copies certified by the issuing department or the competent administrative authority, in accordance with the provisions of the Special Regulations of the Call for Tenders. They must be less than three (03) months old from the original date of submission of the tenders or have been established after the date of signature of the call for tenders notice.

In the event of absence or non-compliance of a document in the administrative file when the bids are opened after a period of 48 hours granted by the Commission, the offer will be rejected.

15 Evaluation criteria

Elimination criteria set out the minimum requirements to be met in order to be admitted to the evaluation according to the essential criteria. They must not be subject to scoring. Failure to comply with these criteria will result in the rejection of the bidder's offer.

These include:

- Absence of a bid bond at the bid opening;
- Failure to provide, within 48 hours of bid opening, a document from the administrative file deemed non-compliant or missing (except for the bid bond);
- False declarations, fraudulent tactics, or falsified documents;
- A technical score below 80 points out of 100 at the end of the technical bid evaluation;
- Absence of a sworn statement of non-abandonment of contracts over the past three years;
- Failure to comply with the bid file format for online submissions;
- Absence of a quantified unit price in the financial bid;
- Absence of an element of the financial bid (the bid, the BPU, the DQE);
- the absence of the dated and signed integrity charter;
- the absence of the dated and signed declaration of commitment to respect environmental and social clauses;

15.2 Essential criteria

Technical bids will be evaluated out of one hundred (100) points based on the following essential criteria:

- Firm References.....	20 points;
- Methodology and Work Plan.....	25 points;
- Staff Qualifications and Skills	40 points;
- Equipment and Logistics	10 points;
- Presentation of Candidates' Files.....	05 points;
Total	100 points.

N.B.: Any public agent listed among the staff of a bidder and who has not presented all the documents likely to justify his release from the Administration, will be considered invalid.

16. Award

The contract will be awarded to the bidder whose offer has been evaluated as the lowest bid and has met all the elimination criteria.

The financial score will be calculated using the following formula: $S_f = 100 \times F_m / F$.

S_f being the financial score,

F_m being the lowest financial proposal, and

F being the amount of the proposal under consideration.

The respective weights assigned to the technical and financial proposals are:

$T = 0.80$ and $F = 0.20$

The overall score is: $0.80 \times S_t + 0.20 \times S_f$ (S_t = technical score and S_f = financial score).

17. Validity period of the offers

Bidders remain bound by their offer for a period of ninety (90) days from the initial deadline set for the submission of offers.

18. Complementary information

Additional information can be obtained during working hours from the Contract Secretariat of the Institute of Geological and Mining Research (IRGM) located opposite BEAC Elig Essono, B.P.: 4110 – Nlongkak Yaoundé, Tel: (237) 222 22 24 30, Fax (237) 222 22 24 31.

19. Fight against corruption and bad practices

To report any acts of corruption, please contact the anti-corruption unit at 222 20 37 32, 658 26 26 82 and 651 64 91 94, Fax: 222 20 37 30. Freephone number 1517, PO Box: 33200, Yaoundé. Email: info@conac.cm, website: www.conac.cm, the Public Procurement Authority (MINMAP) (SMS or call) at the numbers: (+237) 673 20 57 25 and 699 37 07 48, the ARMP at the number or the MO/MOD at the number 222 22 24 30.

20. Additive to the Call for Tenders

Any additions may be made to this DAOR in compliance with the regulations in force.

Yaounde 10 JUL 2025

Extensions:

- MINMAP
- CIPM/IRGM
- ARMP
- CIPM President
- Procurement Department
- Archives.

THE DIRECTOR GENERAL OF IRGM
Project Owner/Contracting Authority

